



## Die Lust auf's Lesen wecken

Lesen hat eine große Bedeutung in unserem Leben und für die Entwicklung von Kindern in besonderer Weise. Lesen ist eine grundlegende Fähigkeit, die uns in vielen Bereichen des Lebens unterstützt, sei es in der Schule oder im persönlichen Wachstum. Die Sprachheilschule im Rohräckerschulzentrum Esslingen fördert Kinder und Jugendliche, die Sprach- und Kommunikationsstörungen haben. Sie werden durch verschiedene Angebote individuell gefördert. Hierfür stehen den Schülerinnen und Schülern der Klassen eins bis sechs ergänzend zum Unterricht auch verschiedenste Bücher zur Verfügung, die die Lust auf's Lesen wecken sollen. Bisher konnten diese Bücher in der zentralen Bibliothek des

Schulzentrums entliehen werden. Durch den Umbau der Bibliothek fiel Fläche weg. Das Angebot für die Klassenstufen eins bis sechs konnte daher dort nicht fortgesetzt werden. So entstand die Idee, die Bücher mobil unterzubringen. Dies erweist sich als sehr gute Idee. Die fahrbaren Bücherwürfel stehen nun direkt im Klassenzimmer. Der leichte Zugang zum Buch weckt nun viel schneller das Interesse der Kinder. Die drei fahrbaren Bücherwürfel für die Klassenstufen, 1/2, 3/4 und 5/6 wurden aus dem Erlös des letzten Handtaschenbasars des Lions Clubs Esslingen-Postmichel erworben. Der Dank gilt allen Taschenspenderinnen und -spendern sowie allen Käuferinnen und Käufern. Der nächste große Vintage Handtaschenverkauf findet am Sonntag, 7. April 2024 anlässlich des Esslinger Frühlings 2024 statt. Ab Januar 2024 werden hierfür wieder gut erhaltene, gebrauchte Handtaschen gesammelt. Die Sammeltermine und -stellen werden im November 2023 veröffentlicht. Fragen können an [info@lions-postmichel.de](mailto:info@lions-postmichel.de) gesendet werden